

## Grundschulen



Von Montag, 4., bis Freitag, 15. September, finden an der Ennigerloher Mühle wieder Märchentage für Grundschüler statt. Vorgetragen werden sie unter anderem von Sigrun Schwarz.

## Märchentage an der Ennigerloher Mühle

**Ennigerloh** (gl). Von Montag, 4., bis Freitag, 15. September, finden Märchentage für die mehr als 650 Kinder der Ennigerloher Grundschulen an der Mühle statt. Ob draußen an oder drinnen in der Windmühle – die Kinder werden einer Ankündigung der Mühlenfreunde zufolge mitgenommen in „die besondere Welt der Märchen“. Alte Geschichte, Weisheiten und Erfahrungen werden von den ausgebildeten Erzählerinnen Sigrun Schwarz und Barbara Tillmann vorgetragen. Darüber

hinaus hätten alle Märchen an irgendeiner Stelle einen Bezug zu Mühlen, den es zu entdecken gelte.

Die Märchentage finden zum vierten Mal statt. Wenn die Mühlenfreunde im Anschluss an die Märchentage wieder jeweils alle dritten Klassen zu Führungen „Vom Korn zum Brot“ einladen, wird den Schülern laut Ankündigung der Verantwortlichen über die Märchen hinaus ein Grundwissen an Technik- und Heimatverständnis vermittelt.